

**GALA RECONNAISSANCE  
LA MUNICIPALITÉ DE SAINT-FERRÉOL-LES-NEIGES  
REMPORTE LE PRIX PAYSAGE**

**Beaupré, le 29 septembre 2023** – Le Gala Reconnaissance, qui aura lieu le 26 octobre 2023, célèbre sa 20e édition. Dans le cadre de cet événement, Développement Côte-de-Beaupré décerne le *Prix paysage* à la municipalité de Saint-Ferréol-les-Neiges pour le projet de mise en valeur de son noyau villageois qui améliore la qualité de vie des citoyens.

« Nous sommes très heureux de recevoir le *Prix paysage*. La mise en valeur du noyau villageois a été un projet échelonné sur plusieurs années et dont nous sommes très fiers. Nous croyons vraiment que les travaux réalisés permettront de dynamiser le centre de la municipalité, de fournir aux résidents un espace intergénérationnel pour se rassembler tout en mettant en valeur les paysages et l'histoire de notre village », a déclaré Mme Mélanie Royer-Couture, mairesse de Saint-Ferréol-les-Neiges.

Au fil des ans, la municipalité de Saint-Ferréol-les-Neiges a maintenu son engagement envers le projet et grâce au financement de multiples intervenants tant publics que privés, a réalisé divers travaux permettant de valoriser le cœur du village tel que la création d'une fresque sur les quatre façades de l'église, la rénovation intérieure et extérieure du presbytère, le réaménagement du stationnement, l'ajout d'aménagements paysagers, d'un parc et d'un jardin communautaire, l'élargissement des trottoirs ainsi que la restauration récente de la grange. Tous ces travaux mettent embellissent le secteur et mettent en valeur le noyau villageois grandement le secteur.

De plus, ce projet renforce le sentiment d'appartenance et l'identité propre de la communauté. Par son caractère global, le projet de mise en valeur du noyau villageois envoie un message positif à tous les porteurs de projets municipaux. Celui que l'engagement à long terme dans un projet porte des fruits appréciables tant des membres de la communauté, que des visiteurs. C'est un projet qui améliore la qualité de vie des résidents, ainsi que la qualité du paysage du noyau villageois de Saint-Ferréol-les-Neiges.

**À PROPOS DU PRIX PAYSAGE**

Le Prix Paysage vise à sensibiliser les acteurs du milieu à l'importance de conserver et de mettre en valeur les paysages, à encourager les bonnes pratiques et à récompenser les initiatives en matière de paysages.

- 30 -

**Source et information:** Sophie De Blois, chargée de projet  
Entente sur la mise en valeur et la protection des paysages de la Capitale-Nationale  
DÉVELOPPEMENT CÔTE-DE-BEAUPRÉ  
T 418 827-5256 POSTE 208 | PAYSAGES@DEVELOPPEMENTCDB.COM